

BIG ISSUE

Kasdim 1311/Morowali Hadiri Upacara Peringatan Hari Bela Negara ke-75 Dirangkaikan Hari Kesadaran Nasional

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Dec 19, 2023 - 14:30



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam semangat memperingati Hari Bela Negara ke-75 yang dirangkaikan dengan Hari Kesadaran Nasional, Kabupaten Morowali bersama Kodim 1311/Morowali sukses menyelenggarakan upacara puncak yang mengesankan di halaman Kantor Bupati Morowali, Desa Bente,

Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Selasa (20/12/2023).



Kegiatan ini dihadiri Oleh Pj. (Pejabat) Bupati Morowali Ir.H.A.Rachmansyah Ismail.M.Agr.,M.P, Kasdim 1311/Morowali Mayor Arm Nofry Poli, Kapolres Morowali diwakili Oleh Wakapolres Kompol Zulkifli, Kajari Morowali diwakili oleh Bapak Teddy, Sekda Morowali Drs.Yusman Mahbub, Kepala BNN Morowali AKBP Mulyadi, Kepala Bea Cukai Morowali diwakili oleh Bapak Andi Wahyudi, Para Asisten Lingkup Kabupaten Morowali, pimpinan Opd lingkup pemda Morowali, Danramil 1311-01/Bungku Tengah, Kapolsek Bungku tengah, Para Camat, serta peserta upacara dari TNI-Polri serta ASN lingkup pemda Kabupaten Morowali kurang lebih 500 orang.

Dalam amanat yang dibacakan oleh Pj. Bupati Morowali, Ir.H.A.Rachmansyah Ismail.M.Agr.,M.P, yang merupakan Amanat dari Presiden Republik Indonesia, disampaikan bahwa peringatan Hari Bela Negara ke-75 pada tanggal 19 Desember 2023 ini adalah momen bersejarah untuk bersatu dan memberikan kontribusi positif demi mewujudkan Indonesia maju yang menjadi cita-cita bersama.



Menyikapi tantangan masa depan yang semakin kompleks, tidak hanya ancaman fisik, namun juga ancaman yang tak kasat mata seperti pandemi, konflik global, revolusi teknologi, dan krisis iklim, menjadi bagian dari resiko ketahanan negara. Untuk itu, jiwa Bela Negara dianggap sebagai fondasi utama yang akan menjadikan Indonesia tangguh dan cerdas dalam menghadapi berbagai situasi yang tidak terduga.

Pentingnya semangat Bela Negara tidak hanya menjadi tanggung jawab aparat pertahanan, tetapi juga membutuhkan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat. Hal ini menjadi tugas bersama dalam menjaga kesatuan dan kesatuan negara Republik Indonesia.

Bela Negara di Indonesia tidak hanya terbatas pada aspek militer, melainkan juga mencakup seluruh lapisan masyarakat dalam kehidupan sehari-hari. Setiap tindakan, sekecil apapun, yang dilandasi oleh cinta kepada bangsa dan negara, Pancasila, dan NKRI, merupakan wujud konkret dari semangat Bela Negara.



Dalam rangka peringatan Hari Bela Negara ke-75 tahun 2023 ini, diajak seluruh masyarakat Indonesia untuk mengobarkan semangat Bela Negara dan meningkatkan rasa cinta terhadap tanah air.

"Kobarkan Bela Negara untuk Indonesia Maju" menjadi semangat yang menggema, mengajak semua pihak untuk bersatu demi kemajuan Indonesia.